

## Migranten in Ausländerämter

Bei der Jobvergabe müssen Migranten aus Sicht des Migrationsforschers Professor Klaus Bade in bestimmten Bereichen stärker berücksichtigt werden. Es sollten mehr Lehrer, Polizisten und Richter mit Migrationshintergrund eingestellt werden, sagte Bade. Er forderte außerdem, eine Mindestanzahl von Migranten in Ausländerbehörden zu beschäftigen. Dort bestehe dringender Bedarf einer Nachqualifizierung des Personals. "Zahlreiche Berichte wecken Zweifel an dem Verhalten von Mitarbeitern, die zum Beispiel unnötig autoritär und selbstherrlich mit den Antragstellern umgehen." DPA

taz Nord Nr. 8356 vom 20.8.2007, Seite 21, 22 Agentur